
 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Miercoles 22 Febrero 2023 

 

P
ág

in
a1

 
     Segundo Año de Ejercicio Constitucional  

Primer Periodo de Receso 
 

   

Intervención del diputado Héctor Apreza Patrón, para fijar postura de la 

fracción del PRI. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Héctor Apreza Patrón, quien 

va a fijar postura de la fracción del 

PRI y por lo cual se conceden 10 

minutos. 

 

El diputado Héctor Apreza Patrón: 

 

Muchas gracias, diputada presidenta. 

 

Celebro mucho que en el Congreso 

hay planteamientos que son para 

beneficio de las mismas, es cuando 

realmente diputadas y diputados 

hacemos realidad el compromiso de 

que aquí somos representantes 

populares, no representantes de un 

partido o de un determinado grupo 

político. 

 

Celebro mucho y felicito a la diputada 

Paty Doroteo, por presentar este 

punto de acuerdo y celebro mucho el 

razonamiento que hace la diputada 

Leticia Castro, sin duda cuida el 

medio ambiente, es cuidar la 

supervivencia de la especie humana, 

sin duda realizar acciones para 

combatir los incendios forestales, es 

cuidar el medio ambiente, es pensar 

en el presente, pero también en el 

futuro. 

 

En ese sentido que importante me da 

mucho gusto cuando en este 

Congreso se pueden apoyar acciones 

de beneficio colectivo, grave tristeza 

causa por lo menos a un servidor 

cuando de repente se hacen 

propuestas interesantes y porque lo 

hace alguien que es de otro grupo 
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parlamentario se dice vamos en 

contra. 

 

Pero este lo que importa en un 

Congreso es construir escenarios de 

diálogo, de respeto y de construcción 

de acuerdos para beneficio de la 

ciudadanía y esto sin duda así lo 

demuestra. 

 

Diputada Lety Castro, el 

planteamiento que usted tiene y hace 

aquí me parece de la mayor 

importancia y yo me sumo también 

diputada Patricia Doroteo el 

planteamiento que hace, me parece 

que es importante que podamos 

juntos ir construyendo escenarios que 

desde nuestro ámbito parlamentario 

podamos ir llevando a donde sea 

necesario, aquí la opinión de uno solo 

o de una sola no es lo que cuenta, 

importa la facultad y la posibilidad de 

que sumemos esfuerzos, sin duda el 

mundo, México y Guerrero  viven 

escenarios complicados producto de 

muchas circunstancias. 

 

Y en este sentido tener la capacidad, 

de darnos la oportunidad como 

diputadas y diputados de hablar de 

los problemas coyunturales o 

estructurales que aquejan a nuestra 

sociedad es fundamental, demos la 

oportunidad de escucharnos, no nos 

descalifiquemos a priori y en ese 

sentido que bueno que hay este tipo 

de planteamientos y el grupo 

parlamentario del PRI, se suma sin 

ambages, sin protagonismos y sin 

ánimos perfeccionistas a este 

objetivo, vayamos construyéndolo, 

perfeccionándolo juntos. 

 

Muchísimas gracias, diputada 

presidenta. 

 


